

«Le face à face »

La classe est divisée en deux groupes.

Les premiers enfants de chaque groupe se mettent face à face et s'affrontent.

Donner oralement une syllabe d'attaque. Le premier des deux enfants qui trouve un mot commençant par cette syllabe fait marquer un point à son équipe.

« Le jeu de la bombe »

Choisir une attaque abordée en classe. Les enfants sont assis en cercle. Ils se passent une balle en trouvant un mot commençant par l'attaque donnée. S'ils n'en trouvent pas, ils vont au centre et le jeu reprend avec une nouvelle attaque.

[V] ➡ Voiture ➡ Vélo ➡ Vache ➡ Volant

